



et



DYNAMIQUE CITOYENNE et L'ENFANT SANS NOM - PARENTS ENDEUILLES

vous invitent à un

**LACHER DE BALLONS
dédié aux bébés partis trop tôt**

**le 13 JUIN 2009 à 15 h
VILLEFONTAINE (38) SALLE STEEVE BIKO
à 30 km de Lyon**

Nous proposons aux parents endeuillés, à leur famille, leurs amis de se réunir à 15 h, pour un lâcher de ballons dédié à nos bébés partis trop tôt.

Acte symbolique par excellence, chacun pourra lui donner le sens qu'il veut : un pas de plus pour laisser son petit partir vers un ailleurs, une façon de lui manifester son affection, et/ou un moyen pour sensibiliser l'opinion publique à la difficulté du deuil périnatal.

Chaque personne qui le souhaite peut à cette occasion faire s'envoler un ballon au prénom de chaque bébé.

Un pot et un goûter seront ensuite proposés afin de nous retrouver et de partager un moment convivial.

Pour nous rejoindre :

Par la route

A43 (autoroute Lyon Grenoble) prendre sortie 6

Puis direction Villefontaine centre. coordonnées GPS du point de rencontre.

suivre le fléchage mis en place pour cette occasion .

Par le train

arrivée à la gare de la Verpillère, co-voiturage possible à partir de la gare, prendre contact pour mise en place de l'organisation.

soyez les bienvenus, merci de nous confirmer votre présence le 08 juin 2009 au plus tard au mail ci-dessous : elisab.limaux@wanadoo.fr ou tél : 06 83 42 66 81